
Ihr glotzt TV
„Gewiss,  das  Fernsehen  macht  dumm,  aber  zuerst  seine
Produzenten,  und  so  dürfte  es  zwar  schwerfallen,  einen
Moderator zu finden, der nicht klüger wäre als sein Programm,
aber niemand wurde im Fernsehen je bestraft, der sein Publikum
unterforderte.“ (Roger Willemsen, sueddeutsche.de)
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